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 ２０２０年６月５日(金)第２３６１回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館２階大ホール） 

「 臨時総会・３～６月誕生祝い他 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・会長挨拶 

・次期会長挨拶 

・新会員挨拶 

・米山奨学生挨拶、６月奨学金贈呈 

・幹事報告、各種委員会報告 

・臨時総会「 」 

・閉会点鐘 

 ２０１９－２０２０年度 ＮＯ.９(６月号) 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室  
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能美ロータリークラブ  

【ゲスト紹介（坂井）】   ・米山奨学生 レーティ・アィンさん 
 

【会長挨拶（坂井）】 
久しぶりに皆様にお会い出来、大変嬉しく思います。新型コロナウイルス感
染症拡大に伴い、３カ月間、例会や会議の開催が難しい中、４月には新会員
の上野会員、そして米山奨学生のアィンさんを受入れることとなりました。
出来る範囲での対応とし、上野会員の入会式は理事会で、アィンさんのオリ
エンテーションは、長高カウンセラーを交えて事務局でと執り行わせて頂き
ました。また、能美市からの感染症予防対策として、当会館の利用規約とし 

【次期会長挨拶（元山）】   
新型コロナウイスル感染症の拡大が２月より本格的となり、当初３月に高岡市で予定しており
ました「ＰＥＴＳ」そして４月の「次年度のための地区研修・協議会」などが全て中止となり
ました。ＰＥＴＳは、次期会長への出席が責務とされているため、今回はウェブでの自学が課
せられ「マイ ロータリーのラーニングセンター」でウェブを閲覧し、レポート提出等を行う
ことになりました。また、八塚次期ガバナーより、各クラブの時期会長には、ウェブ会議のた
めの環境を整える指示があり、私自身もズームというアプリを取得した次第です。このような
中で、皆様には４月２０日付けで次年度のＲＩ会長、国際ロータリー第２６１０地区ガバナー
のプロフィールや基本方針、そして私の挨拶文書を郵送させて頂きましたが、ご一読頂けまし 

【新会員挨拶（上野剛会員）】   
本来であれば山森とともに挨拶をする予定でしたが、状況を踏まえてのご挨拶になりました。北國
銀行へ平成６年に入社し２５年。今年の４月より北國銀行寺井支店の支店長として勤めておりま
す。ロータリークラブへの所属は初めてとなります。クラブ内での役割を果たしていきたい思いま
すので、皆様、宜しくお願い申し上げます。 

て、利用時間、利用人数、食事禁止等、様々な詳細が定められました。打ち合わせや理事会も書面でご理解頂いた次第
であります。まだまだ収束が難しい状態で、第２波、第３波もなきにしもあらずです。皆様、１人１人が予防対策を心
掛けていきましょう。 

たでしょうか。私の年度は「日本のロータリー創立１００周年」、そして「能美ＲＣ創立５０周年」を迎える記念すべ
き年度になります。歴史の重さと責任の重大さを、日に日に痛感しております。能美ＲＣを築き上げた諸先輩方、会員
の皆様、そして会員ご家族のご理解に感謝していきたいと思います。そして、ＲＩ会長のホルガー・クナーク氏は
「ロータリーは機会の扉を開く」、地区ガバナーの八塚氏は「クラブの未来を考えよう」とテーマを掲げました。私自
身もこの記念すべき年度を迎えるにあたり「祝おう５０th(５０周年)」とテーマを掲げさせて頂きます。次年度、私達
も半世紀からの「新たな扉」を開き、会員相互の絆がより深められるよう務めていきたいと思います。そのためにも、
皆様のより一層のご支援とご協力をお願いしなければなりません。新型コロナウイスル感染症への予防対策がまだまだ
必要とされており、次年度に向けた会議の開催が難しい状況ではございますが、新年度に向け、そして創立５０周年に
向けて前進していきたいと思います。皆様、何卒宜しくお願い申し上げます。 

【米山奨学生挨拶と６月奨学金授与（レーティ・アィンさん）】   
本日、やっと挨拶することが出来ます。皆様に会えて嬉しいです。ベトナムより日本
に来て６年目になります。野菜やお花、料理を作ることが趣味です。現在は石川県立
大学の食品科学科の３年生です。学課の１つとして能登での農業体験も行っていま
す。奨学生として皆さんを通じて視野を広げていきたいと思いますので、宜しくお願
い致します。 



【ニコニコボックス委員会報告(廣田)順不同・敬称略】 
 
「久しぶりの例会です。一日も早く、日常の活気を取り戻すためにも、一人一人が感染予防を心掛けましょう。上野様、
アィンさん、お会い出来、嬉しく思います。これから宜しくお願い致します。坂井会長、本日の臨時総会、宜しくお願い

潔、北正、北島、北野、小坂、越野、前田、
南直、南祥、長高、仲井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、辰野、上田、上野、請田、由田  

 
                    北川、越野  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…由田、田川、深田、仲井 

【幹事報告（山本）】   
・寺井地区公民館より新型コロナウイスル感染症対策による会議室使用規約。（人数制限、時間制限、食事の禁止、手洗
い、うがい、手指の消毒、マスク着用、検温、出席者名簿と詳細一覧表の提出、換気、消毒での拭き掃除）  ・新型コ
ロナウイルス感染症対策に基づく例会の運営。（飛沫防止のための歌の唱和、朗読なし、持ち帰り弁当、時間短縮での対
応）  ・６月のロータリーレート１ドル１０８円。  ・国際ロータリーのウェブ会議対応、国際ロータリー日本事務
局、ロータリーの友、米山記念奨学会の在宅勤務や時間短縮勤務の対応。  ・本日の配布資料。(地区ガバナー月信６
月号、２０１９年手続要覧、掲示用新ロータリアンの行動規範、臨時総会資料)  ・本日の例会出席者数３７名、例会
出席率７１．１５％。 
 

【親睦委員会報告（染谷）】   ・３～６月の誕生者１９名 

・新ロータリアンの行動規範内容報告。 

・クラブ委員会名称変更。（クラブ広報委員会→公共イメージ委員会） 

・クラブ余剰金使途について。（例会・事業・各種会議等の取り消しに基づき発生した余剰金は次年度へ繰り越し。内 

 訳として例会費余剰金と親睦特別会費余剰金より創立５０周年個人負担金を予算でまかなう。また理事役員協議会費 

 や委員会協議会費は開催出来なかった会議を次年度に見込み、予算を計上。） 

【臨時総会（議長：坂井）】   
・３７名の出席。報告並びに審議事項に関し承認となる。（クラブ細則第 

 ５条第４節(a)を満たす) 

・２０１９年規定審議会に基づくロータリークラブ定款の改定(出席メー 

 クアップ有効期限の変更、クラブ財務中間報告、クラブ人頭分担金の 

 値上げ、ＲＡＣについて、職業分類制限の廃止等)、それに伴うクラブ 

 細則・内規の変更。 

 ２０２０年６月１２日(金)第２３６２回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館２階大ホール） 

「 次 年 度 に 向 け て 他 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
 ・開会点鐘 

 ・会長挨拶 

 ・幹事報告、各種委員会報告 

 ・次年度に向けて 

 ・閉会点鐘 

【会長挨拶（坂井）】 
北陸地方も昨日より梅雨入りとなり、今までの晴天の日々が昨日、今日と梅雨
まっさかりの天候になっております。皆様にはお身体にお気を付け頂ければと
思います。また、石川県では新型コロナウイルス感染者が６日連続０名となっ
ております。このまま収束してもらえればと日々願っております。 

本年度は３～５月の間、感染症の拡大に伴い、例会を開催する事が出来ませんでした。現在に至っては、例会の開催形
式も３密を防ぐかたちの運営となっておりますが、今後のことを考えると例会の運営方法も少しずつ考えていかなけれ
ばならいのではと、個人的に思う次第であります。３～５月の間の例会が取り消しとなり、皆様には大変申し訳なく思
う中、次週の例会が本年度の最後の例会となります。一日も早く新型コロナウイルス感染症が収束し、次年度はスムー
ズな例会を開催出来ますよう願っております。 

【次期プログラム委員会報告（越野）】  ・７月例会プログラム(予定)のご案内 

【幹事報告（山本）】   
・本日の配布資料。(ロータリーの友５～６月併合、７月例会プログラム(予定)、次年度に向むけての資料。  ・本日
の例会出席者数３８名、例会出席率７３．０８％ 

【ニコニコボックス委員会報告(廣田)順不同・敬称略】 
 
「次年度に向けての報告をさせて頂きます。」…関戸 
「関戸次期幹事、次年度のご報告、宜しくお願い致します。」…坂井、髙見、山本、秋田、深田、広瀬、廣田、

潔、北出、北島、北野、小坂、越野、前田、南直、本、仲井、清水、染谷、杉本、鈴木、田上、 
髙畑、武腰潤、武腰一、辰野、徳野、上田、上野、請田、由田  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…入口、本、田上、上野、北出  「都合により早退。」…南祥 



【次年度に向けて（関戸）】    
 本来であれば４月に地区研修・協議会へ出席し、次年度の勉強を行ってくる予定だった
が、今回は新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け地区行事が全て中止。よって地
区から届いた冊子資料を勉強。改めて６月３日には地区ガバナーエレクトより新型コロ
ナウイルス感染症対策を含めた地区運営方針や地区分担金に関する案件提示あり。 
 
・各種分担金について。(ＲＩ人頭分担金が１人当たり年間１ドルの増額。拠出金に新た
な項目「青少年プログラム人格権特約賠償責任保険加入金、略してＹＰＬＩ保険加入金
(青少年がプログラムに参加する際の災害保険)」が追加され１人当たり年間７０円。本
年度同様ガバナー月信費の徴収はなくデータ配信。６月３日付けの地区改定案事項「国 

際青少年交換特別会計」は新型コロナウイルス感染症の現状を踏まえ、青少年交換学生やベルギー派遣の事業を中止する
方向。地区大会も例年通りの開催は難しいと判断し両者の分担金は徴収しない方向で現在審議中。６月１９日以降に決定
予定。) 
 
・地区運営方針について(６月３日付けで地区ガバナーエレクトより新型コロナウイルス感染症予防の長期化を見据え当
面の間、ウェブ会議の実施、メールや書面での情報提供を主として運営予定。クラブに対し安全面や健康を守ることを最
優先とし、例会や事業活動の運営方法をクラブ単位で考えてとの要望あり。) 
 
・具体的地区目標について (Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ への登録と活用。ロータリー賞への挑戦。クラブ戦略計画の策定。地区
ガバナー事務所の固定化。ロータリー財団への寄付１人当たり１５０ドル、ポリオプラス１人当たり３０ドル、寄付ゼロ
クラブゼロの目標。ロータリー米山記念奨学会普通寄付１人６，０００円、特別寄付１人１０，０００円、寄付ゼロクラ
ブゼロの目標。) 
 
・地区各委員会事業報告について (委員会や研修会、事業等、青少年交換プログラムの一部中止、地区大会開催方法の変
更等有。) 
 
・クラブ内関連行事(案)について (現状を踏まえながらの開催を予定。寺井高等学校ＩＡＣ合同例会や共同事業の実施、
秋の安全運転呼び掛け運動など、対外的な事業を公に行うことは難しいと判断。毎年６月に姉妹クラブである韓国の釜山
南川ＲＣ離就任式へ参加は中止。友好クラブである高崎南ＲＣより新年度の両クラブ間での表敬訪問の自粛のお申し出を
頂き合意のもとで次年度は中止するが、時期をみて創立５０周年のご挨拶と式典へのご出席願いを兼ねてご挨拶に行く予
定。翌年４月１０日(土)に創立５０周年記念式典・祝宴、４月１１日(日)には創立５０周年記念ゴルフ大会の実施を予
定。） 
 
・今後の予定について (本来であれば次年度委員会を開催し、次年度事業計画等の立案を各委員会で実施する予定だった
が、現状として会議の開催が難しく、今回は次年度各委員長より次年度事業計画・予算案をご提出頂き、次年度委員の皆
様へ報告する手順で進めた。クラブ要覧掲載用の会員名簿の確認願いも４月２０日に配信し確認は終了。予算(案)やクラ
ブ要覧校正も随時着手。新型コロナウイルス感染症対策が続く中、今後の例会、会議の開催が日々変更する可能性もあ
り、皆様には予定が確定しない中でご協力をお願いする。次年度は創立５０周年も控えており、何かとお手数をお掛けす
ることになりますが、今まで通り、是非ともご協力をお願い。) 

【今週の行事報告】  ・６月１２日(金)定例理事会（例会終了後～寺井地区公民館２階大ホール） 

 ２０２０年６月１９日(金)第２３６３回例会 
（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館２階大ホール） 

「 最終例会・アッセンブリー・皆出席者表彰 」 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
 ・開会点鐘 
 ・会長挨拶 
 ・幹事報告 
 ・クラブアッセンブリー(事業報告) 
 ・皆出席者表彰(出席委員会) 
 ・閉会点鐘 

【会長挨拶（坂井）】 
早いもので、私の年度の最後の例会となりました。本日からは県間の移動が
自由になるということで、新型コロナウイルス感染症の第２波、第３波が心
配されます。皆様もご健康にご留意され、予防対策を行って頂ければと思い
ます。 

【幹事報告（山本）】   
・６月１２日(金)定例理事会報告 (出席者１０名、本年度見込み決算(案)承認)   ・６月２６日(金)例会なし   
・６月２０～２６日バーチャル国際大会  ・本日の配布資料 (例会プログラム、皆出席者表彰品) 

【クラブアッセンブリー「事業報告」（山岸、武腰一、南直、 谷、広瀬）】   
本年度の事業報告を「山岸クラブ管理運営委員長」「武腰会員増強委員長」「南奉仕プロジェクト委員長」「 谷
クラブ広報委員長」「広瀬Ｒ財団米山委員長」よりご報告を頂きました。３月からは新型コロナウイルス感染症
の拡大により、例会、全ての事業が取り消しとなりました。今もなお、感染予防対策がとられ、通常の例会と
運営方法を変えて例会を執り行っております。次年度も引き続き、感染予防対策をとっていかなくてはなりま
せんが、皆様の安全面・健康面を第一に考慮させて頂きます。あたり前の例会で、あたり前の様に毎週会員同
士が肩を並べていた例会を懐かしく思う今日この頃です。委員長の皆様、一年間有難うございました。 



【ニコニコボックス委員会報告(秋田)順不同・敬称略】 
 
「役員・理事より、一年間有難うございました。」…坂井、髙見、元山、上田、請田、山本、深田、山岸、武腰一、南直、 

 
「役員・理事・委員長の皆様、お世話様でした。皆様、一年間有難うございました。」…坂井、髙見、元山、山本、 

潔、北川、北島、北野、小坂、越野、前田、南直、南祥、本、長高、仲井、岡崎、関戸、 
清水、染谷、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、高田、武腰潤、武腰一、田中庄、田中利、辰野、徳野、上田、上野、請田、 
山岸、由田 

潔、北川、北島、 
北野、小坂、越野、前田、南直、本、元山、長高、坂井、関戸、清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、髙見、武腰一、 
田中庄、田中利、徳野、上田、請田、山岸、山本、由田 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…岡崎、高田、田中庄、田中利 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…北川、長高、山岸、髙見 

【出席委員会報告(田中利)】  本日の出席者数４３名、本日の例会出生率８２．６９％ 
 
～皆出席者表彰～  
＜連続２０年以上＞ 田川(４０年)、鈴木(４０年)、原田(３０年)、長高(２９年)、元山(２６年)、清水(２６年)、前田(２５年)、入口(２３年)、 
          中野(２１年) 
＜連続１０年以上＞ 請田(１９年)、北出(１９年)、髙見(１８年)、田中利(１６年)、山本(１６年)、髙畑(１６年)、小坂(１６年)、山岸(１５年)、 
          秋田(１３年)、広瀬(１３年)、南直(１２年)、由田(１１年)、 谷(１０年)、佐々木(１０年) 
＜ 連続１年以上 ＞ 染谷(９年)、田上(９年)、徳野(８年)、北潔(７年)、山田(４年)、廣田(３年)、北島(３年) 
＜ 通   算 ＞ 北川(４１年)、上田(２４年)、本(２０年)、深田(１９年)、宮本(１７年)、北野(１７年)、坂井(１３年)、越野(１２年)、 
          田中庄(１０年)、関戸(９年)、武腰一(７年) 
＜ ＞                                          以上４１名 

【今週の行事報告】   
・６月１９日(金)第３回予定者理事会(例会終了後～寺井地区公民館２階大ホール） 
・６月２１日(日)第１１３回グリーン会(8：45スタート、白山ＣＣ泉水コース) 
・６月２６日(金)会場監督委員会(18：30～寅亭) 

【退任挨拶】    
＜坂井会長＞ 新型コロナウイルス感染症により本年度は３カ月間例会を取り消すこ
とになりました。能美ＲＣ発足以来、過去にこのような事はなかったのではないで
しょうか。しかしながら、皆様のお支えによって、どうにか会長職を務めあげるこ
とが出来ました。次年度は創立５０周年を迎えますので、是非、元山次期会長を盛
り上げていきたいと思います。皆様、一年間、有難うございました。  
＜山本幹事＞一年前はどうなることかと不安でしたが、皆様からのご協力を頂き、
無事会長補佐として務めてさせて頂きました。新型コロナウイルス感染症の影響に
より、後半の行事が出来なくなり、そして会員増強活動も難しくなり、大変残念で
したが、この経験を活かし創立５０周年に協力していきたいと思います。皆様、一
年間、有難うございました。 

 ２０２０年６月２１日(日)グリーン会第１１３回ゴルフコンペ 
（８時４５分スタート 白山カントリー倶楽部・泉水コース） 

＜請田会場監督＞ 
小坂副委員長そして委員の皆様と一年間、例会の運営をしてきました。本年度は例会場の空調工事による例会場の一時変
更、そして新型コロナウイル感染症の拡大により三密を防止するための会場利用規約が導入されたりと、通常とは異なる
状況が続きました。一年間、有難うございました。  
＜由田副幹事＞ 
本年度副幹事として、不得意な司会を仰せつかり、不安の中で一年間、務めさせて頂きました。良い機会を与えて頂いた
と心より感謝致しております。 

初夏を肌で感じられる季節の中、ようやくコンペが開催出来ました。新型コロナウイル
ス感染症の影響を受け、全ての集まりが滞り、当たり前の日常に感謝する機会となった
ように思います。今回は８名が参加、優勝は岡崎会員、準優勝 辰野会員、３位 田中利
会員で、ベスグロ賞は元山会員でした。通常であれば納会を開催するのですが、今は未
だ感染予防対策真っただ中であるため、様子を見て納会を開催したいと思います。 


